
Conferencia de Servicios Generales del Área Norte (NAGSC) Reunión de negocios 
Fecha: 3 de diciembre del 2022 
Ubicación: Iglesia Metodista Unida de Zoom y Carson Valley, 1375 Centerville Lane, Gardnerville, NV 
89410 
Anfitrión: Distrito 6 
 
Agenda: 
12:00 pm Miembros del Comité de Distrito y Presidentes de los Comités 
 
1pm-4pm Reunión General 
Anfitriones de Zoom: Dave H. y Billy O. 
 
Lyle abrió la reunión con el aviso de grabación y la Oración de la Serenidad. 
 
Lectura del Manual de Servicio por Daniel. 
 
Anuncio sobre el Comité de Zoom Technología y recital de aniversarios. 
 
Moción para aprobar las actas de la NAGSC de agosto de 2022 por Don D.  y secundado por Joyce Y.  
Sin oposición. 
 
Tesorera de la Conferencia de Servicios Generales del Área Norte (Anne Y.): 
El saldo bancario es de $21,494.42 y el certificado de depósito es de $1,553.95.  Envíe cheques en enero 
al apartado postal del Área 42, que combina las tesorerías de NAGSC y SAGSC.  Solicitud de kilometraje. 
 



 



 
 
Informe de la delegada 
Tengo el placer, el honor, el privilegio y la alegría de ser su delegada del Panel 71 Nevada Area 42 y 
delegada anterior entrante.  He pospuesto la redacción de este informe porque es el último.   

Quiero agradecer a todos los que ayudaron con la encuesta de membresía que completamos en 
octubre. Había 2 grupos en el área de Reno / Sparks, cuatro en Las Vegas y uno virtual. ¡Un 
agradecimiento especial a nuestro nuevo Delegado del Panel 73 que se aproxima, Jake, por su ayuda! 
Jake también está ayudando a distribuir los informes finales en inglés y español de la Conferencia de 
Servicios Generales 2022. Si aún no lo ha hecho, asegúrese de obtener una copia para sus grupos. 

Aquí hay un par de fragmentos de la Oficina de Servicios Generales (Novedades de aa.org): 

Con miras al futuro: Posiciones del personal de la OSG  

La Oficina de Servicios Generales está actualizando nuestro archivo de solicitudes de miembros 
de A.A. que estén interesados en ser considerados para posibles vacantes futuras para el puesto 
de miembro del personal de la OSG. Los empleados de la OSG son A.A.s que llevan a cabo tareas 



rotativas y mantienen correspondencia con A.A. en todo el mundo sobre todos los aspectos de 
la recuperación y el servicio. Además, representan a la OSG en funciones de A.A. en todo 
Estados Unidos y Canadá y proporcionan el apoyo principal del personal para la Junta de 
Servicios Generales. Actualmente hay 11 miembros del personal que cubren una variedad de 
tareas, incluyendo: Información pública, tratamiento/accesibilidades/comunidades remotas, 
literatura, cooperación con la comunidad profesional, correccionales, Conferencia Internacional 
y de Servicios Generales.  

Las calificaciones mínimas incluyen lo siguiente: un mínimo de seis años de sobriedad continua; 
legalmente autorizado para trabajar en los Estados Unidos, antecedentes en el servicio a nivel 
de grupo, distrito y área; experiencia empresarial o profesional; y excelentes habilidades de 
comunicación y organización. Otra consideración es la voluntad de trasladarse a Nueva York, si 
es necesario. Además, la fluidez en francés y / o español con excelentes habilidades orales y 
escritas se considerará una ventaja para todos los candidatos.  

Si está interesado o desea obtener más información, comuníquese con: Director of Staff Services 
por correo electrónico a directorstaffservices@aa.org o por correo postal a: Box 459, Grand 
Central Station, New York, NY 10163.  

De Box 459, Edicion de Otono: Está disponible en aa.org en "Novedades".  Aquí hay algunos detalles.  El 
primer artículo titulado Decir "Tú perteneces aquí": Traducciones indígenas de literatura de A.A.  
analiza el desafío continuo de llegar a los alcohólicos que no hablan inglés dentro de América del Norte. 
"Hay muchas poblaciones indígenas en toda América del Norte para quienes el Libro Grande, los Doce 
Pasos y otros materiales no han sido traducidos. En algunos casos, la literatura ni siquiera está 
disponible para estas comunidades, muchas de las cuales se encuentran en áreas remotas con pocos 
recursos". 

Además, puedes conocer a tus nuevos Custodios.  Tenemos dos nuevos custodios no alcohólicos Clase A 
y tres nuevos custodios alcohólicos Clase B.  Estos son cinco de los veintiún Custodios que conforman 
nuestra Junta de Servicios Generales.  Como somos miembros de la estructura de Servicios Generales, 
estas son personas con las que prestamos servicios a Alcohólicos Anónimos.  Me encanta escuchar quién 
y por qué la gente quiere servir en nuestra junta.  Uno de los nuevos custodios de Clase B es nuestro 
propio fideicomisario de la región del Pacífico, Reilly K.  Reilly es de Oregón.  He tenido el placer de servir 
en un comité ad hoc con Reilly.  Es una persona amable, generosa y considerada.  Ella asistirá a nuestra 
asamblea de Área en abril, donde dará su informe del Custodio y será nuestra oradora del sábado por la 
noche.  

Durante los últimos dos años he servido en el Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional de 
la Conferencia.  Tenemos una nueva edición de otoño de 2022 de "Acerca de A.A., un boletín para 
profesionales".  En esta edición discutimos la aplicación de reuniones y la biblioteca multimedia en 
aa.org.  El acceso a los ASPs está ahora a un clic de distancia para cualquier profesional. Alcohólicos 
Anónimos es consciente de que para llegar a los profesionales necesitamos herramientas digitales. Este 
boletin Tambien esta disponible en Novedades.  

Últimas noticias: El Foro Regional del Pacífico 2024 se llevará a cabo en el Westgate Resort en Las Vegas 
del 12 al 14 de julio de 2024.  Phil W, Delegado Anterior del Panel 67 es nuestro Contacto de 
"Bienvenida".  La Oficina de Servicios Generales y la Junta de Servicios Generales planifican todo el fin de 



semana.  Como anfitrión somos responsables de dar la bienvenida a nuestros visitantes.  Durante los 
próximos 18 meses, Phil se comunicará con usted para pedirle voluntarios.  El propósito del Foro es traer 
a OSG y nuestros Custodios/Delegados a nosotros.  Esto no es solo para el cuadro de servicios generales, 
sino también para todos y cada uno de los miembros de AA.  Invite a los miembros de su grupo local a 
asistir.  Es gratis excepto la habitación, así que gratis para nosotros en Las Vegas. 

Envié nuestra solicitud de candidatura para la Convención Internacional 2035 que se celebrará en Las 
Vegas.  Me esforcé mucho por agregar más información; llamar al centro de convenciones; para 
organizar las luces y coreografiar el escenario.  Por lo tanto, contamos con el apoyo de nuestra Área, 
tanto Los Intergrupos de Las Vegas como del Norte de Nevada.  Pregunté a nuestros amigos en la región 
del Pacífico y varias áreas acordaron apoyarnos, si somos elegidos.  Tres ciudades serán elegidas en la 
primera ronda.  Jake escuchará si estamos entre los tres primeros en la primera parte del próximo año.  
Ciertamente espero que el nuevo estadio de los Raiders y el ferrocarril propuesto para el sur de 
California nos inclinen por la cima. 

No puedo imaginar cómo será la vida cuando gire como Delegado.  He oído que hay una gran sensación 
de pérdida cuando mis correos electrónicos se silencian.  No más crisis que atravesar.  No más lecciones 
que aprender en público (¡vaya!).  Pero estoy muy agradecido a todos ustedes que continúan sirviendo 
en el Panel 73.  Estamos en buenas manos.  Estoy emocionado de ver dónde evolucionan los Comités de 
la Conferencia de Área.  Estaré aquí, con suerte sentado en la parte de atrás esperando en silencio 
(¡veremos sobre eso!) a que preguntes.  Mantener la boca cerrada será mi nueva lección.   Cuando vine 
a ti, necesitaba encontrar mi voz y ahora necesito apoyarte para encontrar la tuya. 

Gracias a todos por su amabilidad, amor y apoyo.  Estoy eternamente agradecido de que hayan confiado 
en mí para llevar nuestra voz a la Conferencia de Servicios Generales; que se me permitió el honor de 
servirle como su delegado.  Gracias a todos los oficiales, coordinadores, MCDs, RSGs y miembros del 
comité del Panel 71 por su servicio durante los últimos dos años.  Ha sido un momento difícil para todos 
nosotros y Nevada AA se ha mantenido unificada y activa.  No podría haber sucedido sin todos ustedes.  
Me has dado tanto.  Mi vida es más rica y mi corazón está más lleno.  ¡Los amo a todos! 

 
NEGOCIOS 
 
Discusión de quién es elegible para votar.  35 miembros con derecho a voto. 
 
Propuestas de cambio de directrices 
Presentado por Debbie S. 
El objetivo de esta propuesta:  

Crear un puesto de Coordinador de Technología de NAGSC.  

Antecedentes: Intención-Propósito:  

Durante el cierre por la pandemia a partir de 2020, el Área 42 reemplazó las reuniones en persona por 
las reuniones virtuales. A medida que Nevada comenzó a abrirse, las asambleas, las reuniones de NAGSC 
y las reuniones de SAGSC cambiaron a un formato híbrido (una combinación a la vez de una reunión 
presencial y virtual). En la reunión de NAGSC de marzo de 2022, el órgano de NAGSC presentó y aprobó 
una moción para que el Comité de Technología gastara hasta $1500 de la Tesorería de NAGSC para el 



equipo técnico necesario, para ser autosuficiente en el desempeño de las tareas de las reuniones 
virtuales / híbridas de NAGSC. En la reunión de NAGSC del 4 de junio de 2022, el Coordinador de NAGSC 
nombró un comité ad hoc para presentar cambios en las Directrices de NAGSC para apoyar las nuevas 
tecnologías que el Área 42 está utilizando. Los miembros del comité ad hoc están formados por Debbie 
S., Jeffrey C. y Paul E.  

Propuestas de Cambio de Directrices de NAGSC: No hemos realizado cambios reales en las Directrices 
actuales, solo adiciones. Las adiciones se realizarán en color fuente rojo.  

3.0 MIEMBROS CON DERECHO A VOTO Y PROCEDIMIENTOS  

3.1 Los siguientes serán miembros con derecho a voto del Comité de Servicios Generales del 
Área Norte (NAGSC):  

A. – G. (Sin cambios) H. Los Coordinadores de los siguientes Comités Permanentes:  

1. Cooperación con la Comunidad Profesional (CCP)  

2. Instalaciones de Tratamiento  

3. Instalaciones de Correccionales  

4. Información Publica (IP)  

5. Enlaces  

6. Vid 

7. Coordinador de M.C.D.s (enmendada 8-2-2014)  

8. Manual para R.S.G.s 

9. Necesidades especiales  

10. Coordinador de Tecnología (¿¿¿enmendada ???)  

I. (Sin cambios)  

4.0 OFICIALES  

4.2 Los deberes de los oficiales de NAGSC, además de asistir a las Asambleas de Área y las 
reuniones de NAGSC, serán los siguientes:  

A. Coordinador  

1.-5. (Sin cambios)  

6. Responsable de almacenar y supervisar el transporte de equipos híbridos / 
virtuales a las reuniones de NAGSC. (¿¿¿enmendada ???)  

B.-E. (Sin cambios)  

F. El propósito de los comités permanentes de NAGSC es informar a los miembros sobre 
el papel de los comités en la transmisión del mensaje de A.A. y alentar a los miembros a 



participar en ese trabajo de servicios generales en sus grupos y distritos. Además, los 
comités permanentes sirven como un recurso para los comités de distrito, locales YPAA 
(s) e Intergrupales al compartir información de las OSG y otras áreas a través de talleres 
y presentaciones. Los comités permanentes incluyen: Información Pública (IP), 
Correccionales / Uniendo las Orillas, Instalaciones de Tratamiento / Uniendo las Orillas, 
Necesidades Especiales / Comunidades Remotas, Cooperación con la Comunidad 
Profesional (CCP), y Grapevine y Coordinador de Tecnología.  (enmendada 12-3-16) 
(¿¿¿enmendada ???)  

1. Los deberes de los coordinadores del comité incluyen:  

a. - K. (Sin cambios)  

L. Coordinador de Tecnología  

1. Ayudar a los oficiales de NAGSC con apoyo técnico en los dispositivos y 
equipos informáticos proporcionados por NAGSC.  

2. Proporcionar al Secretario de NAGSC acceso a las grabaciones de las 
reuniones de NAGSC. (¿¿¿enmendada ???) 

Discusión 

Cathy: ¿Quién sería responsable de la instalación y el desmontaje de los equipos tecnológicos?   
Debbie: El coordinador sería responsable de almacenar y transportar el equipo según las directrices.  En  
la sección del Comité Permanente, el Coordinador de Tecnología  apoyaría a los coordinadores, que 
incluiría al Presidente.   
 
Moción para crear una Cátedra de Tecnología y enmendar las directrices.  Aprobado por unanimidad. 

Propuesta del Comite Ad Hoc de La Vina 

Presentado por Phil W. 
El Comité Ad Hoc de La Viña propone la creación de dos (2) comités de La Viña completos con cargos de 
Coordinador, uno en el Norte y otro en el Sur. El propósito de esta propuesta es poner a La Viña en 
paridad con los comités NAGSC y SAGSC de Grapevine. Los deberes de los coordinadores del comité de 
La Viña serían los mismos que los de los coordinadores de Grapevine y serán representar a La Viña en los 
eventos de los Áreas de SAGSC y NAGSC. Las Cátedras de La Viña deben ser financiadas en su totalidad, 
miembros votantes del comité de Área. Los recién formados comités NAGSC y SAGSC La Viña deben 
incluirse en el proceso presupuestario del Área.  

A medida que nuestra Área crece y madura, es hora de reconocer el valor, la pasión y los esfuerzos de 
aquellos que han estado llevando el mensaje de La Viña y darles paridad con los esfuerzos de los 
comités de Grapevine. El comité ad hoc del área tiene la tarea de recomendar formas de crear paridad. 
Para lograr esto, estamos proponiendo tanto a NAGSC como a SAGSC crear comités de La Viña 
completos con posiciones de Coordinador y que las pautas del Área 42, NAGSC y SAGSC reconozcan las 
posiciones de coordinador. Finalmente, que los nuevos Comités y Coordinadores de La Viña sean 
apoyados financieramente por presupuestos apropiados. 



Historia: Durante varios años, personas dedicadas han estado llevando el mensaje de La Viña al Área 42 
sin el apoyo del Área. Han organizado talleres de escritura de cuentos. Han estado trayendo exhibiciones 
de publicaciones de La Viña a nuestras asambleas. Y, en general, llevar el mensaje de La Viña al Área y 
más allá, ya que también han estado activos en la promoción de La Viña en la Región del Pacífico. 

Discusión: Ninguna. 

Comités ad hoc 

1. La eficacia de los Comités Permanentes de la NAGSC – Don D.  

Lyle me pidió que presidiera un Comité Ad Hoc para discutir la efectividad de nuestros Comités de 
Servicio del Área Norte y cómo interactúan con los comités de distrito locales, los comités de SAGSC, 
otros comités en la Región del Pacífico y los Comités de Conferencia de Área. Tuvimos una reunión por 
Zoom el 8 de octubre con Julie C., Ed L., Rich B., Joe H. y yo presentes. Lo que surgió de nuestra discusión 
fue la necesidad de aclarar el alcance de nuestras discusiones, la falta de comprensión de los roles de los 
coordinadores de comités, la necesidad de un mayor alcance a los distritos locales, qué papel 
desempeña el Intergrupo, cómo nos estamos comunicando con el Intergrupo del Norte de Nevada sobre 
áreas periféricas fuera de Reno y Carson City , y también reconociendo la discordia que parte de esta 
confusión está creando y su efecto en la unidad de nuestra Área del Norte. Los miembros del comité 
presentaron algunas sugerencias muy útiles para ayudar a reducir nuestra discusión para que podamos 
comenzar a incluir a algunos miembros del comité correspondiente de la Intergoup del Norte de 
Nevada. Luego, llevaríamos la discusión al cuerpo con algunas recomendaciones más específicas de 
temas de discusión y posibles cambios para que el cuerpo considere. Con las elecciones y la rotación de 
los comités de servicio, el Comité Especial se reunirá nuevamente en enero para continuar esta labor. 
Gracias por permitirme siempre servir. 

2. Tecnología – Jeffrey C.  

Se adquirió el siguiente equipo para las reuniones bimensuales del NAGSC, por recomendación y 
aprobado por el organismo. Además, se aprobó y compró un proyector, y se donó una pantalla portátil. 
Todo este equipo se está entregando al Coordinador Tecnológica nuevo de NAGSC. 
 
En lugares más grandes sin sistema de altavoces, es posible que el altavoz en el proyector no sea 
suficiente.  En el caso de que este sea el caso, podemos utilizar el sistema de altavoces que ha sido 
ofrecido en esta circunstancia por el Distrito 16. 
 
Equipo adquirido: 
 

1. 2 ordenadores portátiles (Acer 14" Chromebook)     
2. 1 cámara USB (cámara web 4K)       
3. 2 trípodes 
4. 2 micrófonos USB (Blue Yeti Nano Microphone)    
5. 1 cable de extensión USB (el cable importa 10 pies. )    
6. 1 proyector Epson y pantalla portátil   

 
Comité de Traducción (Diana S.):  
Quería hacerles saber a todos que nuestra Área 42 tiene una comunidad hispana AA muy grande. Tal vez 



algunos de ustedes no estén al tanto de esto, pero nuestros latinos tienen sus propias Oficinas 
Centrales, Representantes Intergrupales, MCDs y RSGs. Tienen sus propios distritos lingüísticos, uno en 
el norte y otro aquí mismo en el sur. 

Tenemos cientos de miembros hispanos de AA que asisten a reuniones, prestan servicio a nivel grupal y 
a nivel de Distrito y Área. Y todos pertenecen al Área 42 al igual que ustedes. 

Sirvo como Co Coordinadora del Área 42 del Comité de Traducción e Interpretación. Este comité está 
proporcionando la capacidad para que nuestros colegas hispanos reciban y se acerquen a la información 
al mismo tiempo que nuestros miembros de habla inglesa. A través de una comunicación viable 
podemos abrazar a nuestros latinos en todos los asuntos relacionados con AA. 

Este comité tiene tres miembros bilingües, un miembro que está aprendiendo español y otro que solo 
habla inglés. Sí, confiamos en nuestra capacidad lingüística para traducir y editar, pero también 
confiamos en la traducción generada por computadora que está haciendo posible que nuestros 
miembros de habla hispana y no hispana se conviertan en las superestrellas de traducción que son hoy. 
Estoy profundamente agradecido de tenerlos trabajando en esta comisión. Pero podemos usar más 
voluntarios. Me complace compartir nuestra experiencia y recursos para cualquier persona interesada. 

Me gusta creer que mi propósito como traductora es conectarme a través de las diferencias y construir 
un sentido de camaradería para que todos se sientan parte integral del grupo. Como miembro de AA, es 
una bendita oportunidad para ejercer y compartir lo que este programa me ha enseñado; los valores de 
respeto, tolerancia y amor, así como el estudio y la práctica de los principios de AA que desempeñan un 
papel tan vital en la perpetuación de la vida de AA.  “… para que en todo momento todos los que tengan 
un problema alcohólico puedan entrar en estas salas sin que nadie se lo pida y sentirse bienvenidos.”  
(Página. 40, El Manual de Servicio de AA, Edición 2021-2023)  

Si desea obtener más información y desea ser voluntario para este comité de área, puede comunicarse 
conmigo a translator_interpreter@nevadaarea42.org. Nuestra reunión de negocios tiene lugar una vez 
al mes a través de Zoom el tercer jueves del mes a las 5:30.  

ID de zoom: ********** 

Código de acceso: ****** 
Discusión 
Debbie S.: ¿Necesitamos ser fluidos para estar en este comité? 
Diana: No.  No tienes que saber ahora español en absoluto.  Enviamos la información a nuestros 
voluntarios que utilizan la traducción generada por computadora.  Edito la traducción después de eso. 
 
Comité de traducción (Tony S.): 
Me siento honrado de ser su Servidor del Comité de Traducción e Interpretación. En primer lugar, quiero 
dar las gracias a todos los miembros de nuestro comité por traducir los informes.  Solo un recordatorio 
rápido para enviar sus informes a la Secretaria para que pueda enviárnoslos para que los traduzca al 
inglés y luego al español.  

Quiero agradecer a Lou y Dave por enviar volantes para ser distribuidos a los distritos de habla inglés y 
español. Ambos volantes fueron aprobados por este comité y se distribuirán tanto en el norte como en 
el sur. Los volantes contenían información sobre nuestro comité y cómo ser voluntario.  

Quiero dar la bienvenida a nuestro nuevo miembro del comité, Cynthia.  



Quiero pedir nuevamente a cualquiera que quiera trabajar con nosotros y ayudarnos a traducir todos los 
informes de manera oportuna, que por favor vea a Dina o Diana después de la reunión. Necesitamos su 
cooperación para lograr nuestros objetivos de incluir a los distritos 21 y 22 de habla hispana. No tienes 
que ser bilingüe para ayudarnos.  

En amor y servicio. 

Elección para el Panel 73 

Secretario de NAGSC 

Lyle preguntó sobre el protocolo de votación para votar a mano versus voto secreto. La votación manual 
fue apoyada por la mayoría.  La votación secreta por escrito podría hacerse para aquellos que prefieren 
la votación secreta. 

Mike L se ofreció como voluntario para actuar como secretario.  Paul hizo un gesto para elegir a Mike y 
Lonnie secundado.  Los miembros votaron a mano y la moción fue aprobada.    

7ª Tradición y Anuncios 
Paul envió una inscripción para ser miembro del comité de la conferencia. 
Julie le hizo saber a la gente que la página web de Región del Pacífico de la Asamblea de Servicio de AA 
(PRAASA) para el registro no estaba funcionando, pero el registro del hotel estaba funcionando en la 
página web.  Además, considere ser voluntario para ser parte de PRAASA. 
Sin descanso. 
Joyce preguntó si hay una reunión de AA cerca de la colonia de Dresslerville. 
 
Informes de los miembros del Comité de Distrito 
 
Distrito 2 (Billy O., no leído): 

Hemos estado planeando el evento de oradores del Intergrupo de Navidad en Nevada durante el mes 
pasado. Sucederá el 10 de diciembre. Esperamos que todos puedan venir y estar con nosotros ese 
sábado. 

Quería que todos supieran que este es mi último NAGSC comomiembro del Comité Estricto del Distrito 2 
D. El miembro del Comité de Distrito nueva será Debbie O. y espero que todos ustedes sean tan buenos 
con ella como lo han sido conmigo. 

Gracias por dejarme servir. Ha sido divertido conocerte todos estos últimos años. 

Tu humilde siervo. 

 
Distrito 4 (Michelle M.):  
El cierre de esta rotación me tiene nostálgico de todo lo que el Distrito 4 ha logrado en los últimos dos 
años.  Pudimos actualizar los estatutos, que se actualizaron por última vez en mayo de 2001.  Formamos 
un Comité de Reunión Oscura, saliendo y visitando tantas reuniones como pudimos, con el mensaje de 
que la voz de cada Grupo es importante. A través de esos esfuerzos, vimos un aumento de unos diez 
Representantes de servicios generales e incluso tuvimos la oportunidad de facilitar la vinculación de los 
Representantes de servicios generales con los Grupos, y no al revés.  El mundo posiblemente enfrentó el 
mayor desafío de nuestra vidacon los eventos de 2020.  El Distrito 4 pudo mantener nuestras posiciones 



y cumplir con nuestras responsabilidades; Incluso podemos haber tenido un par de días 
buenos.  Creamos un Comité de Taller y, a través del arduo trabajo y los esfuerzos de ese Comité, 
celebramos dos talleres, los cuales contaron con la asistencia de más de 50 personas cada uno.  Siento 
que esto era algo que nuestra Fellowship realmente necesitaba después de todos los cambios en 
nuestras rutinas de reunión por los que pasamos (ya sabes, porque amamos el cambio). Entusiasme a la 
gente, porque hay un tercer taller planeado en febrero sobre patrocinio, así que esté atento a ese 
folleto.  
  
¿Qué más estaba haciendo el Distrito 4? Tuve el honor de ayudar en un inventario grupal este año.  A 
través de eso, descubrí que nuestro Distrito Pequeño mas Grande ahora es mundial. Este es un grupo 
completamente en línea, con membresía de todo el mundo. Enfrentaron el desafío del inventario con 
amor y tolerancia, incluso a través de la adversidad.  Debo decirles que este grupo está estableciendo 
estándares para AA en línea, atrayendo a los recién llegados inestables a las salas de descanso, para que 
puedan tener a alguien con quien hablar como lo haríamos en las reuniones en persona. 
 
En general, de los 40 grupos que figuran en la lista de la Oficina de Servicios Generales, el número real 
parece estar más cerca de los 16 grupos activos, y algunos se mantienen como reuniones.  Nos pusimos 
en contacto con los clubes y descubrimos que uno está viendo que las reuniones pasan de reunirse 
diariamente a una vez a la semana, y con una asistencia muy baja.  El Distrito planea asistir a la reunión 
de su junta para ver cómo podemos ayudar. 
  
Algunas reuniones comparten Representantes de Servicios Generales, juntando fondos para que una 
persona asista a eventos de servicio.  Aunqueno obtienen los votos, se involucran. Muchas de las 
reuniones a las que nos acercamos ya no están allí, pero estoy seguro de que veremos nuevas reuniones 
tomar su lugar en función del número de recién llegados que nuestros grupos están informando.  El 
Distrito 4 estará allí para ayudar. 
  
Lo más importante es que el Distrito 4 vio desarrollarse su propio núcleo de Federación.  Estas 
relaciones me han mantenido sobrio cuando parecía que tal vez había terminado aquí.  Esto me 
recuerda que nunca sé qué parte del programa va a salvar mi piel en cualquier día, así que tengo que 
estar involucrado en todo.  Mi Distrito me dice lo genial que soy en esto, y la verdad es que solo soy 
genial por el amor y el apoyo que recibí de ellos. Estoy muy orgulloso del trabajo, el crecimiento y el 
compromiso que han demostrado.  Al igual que la oficina de correos: ni la lluvia, ni la nieve, ni la 
penumbra de la noche les impide realizar sus rondas señaladas. 
  
Gracias por permitirme servir. 
 
Distrito 6 (Pat S.):  
Como miembro del Comité de Distrito para el Distrito anfitrión de esta reunión, me gustaría darles la 
bienvenida a todos a Gardnerville y al Distrito 6. 

Nuestra secretaria, Liza P., tuvo que renunciar antes de tiempo debido a una muerte familiar que la 
obligó a estar en su país de origen, Guam.  Nuestras oraciones están con ella.  La secretaria del próximo 
panel, Karen L., ha accedido amablemente a llenar el vacío comenzando su mandato un mes antes. 

Nuestra55ª Cena de Gratitud anual con más de 400 asistentes fue un éxito en la iglesia católica de al lado 
de este edificio hace unas semanas. 



Me gustaría presentar a nuestro recién elegido miembro del Comité de Distrito, Kevin E. y a nuestro 
recién elegido miembro alterno del Comité de Distrito, Don D. 

Te felicito por permitirme servir como miembro del Comité de Distrito 6 durante los últimos dos años.  
Puede que haya buscado a tientas en el camino, pero fue un gran honor. Me siento honrado.  

 
Distrito 8 (Dorrie K.):  
Todo va bien.  Organizamos un taller sobre Servicios Generales 10/29 en Mammoth.  Erica, Lisa, Taylor y 
Don tuvieron la amabilidad de proporcionar el panel en Zoom y compartir sus experiencias en elservicio 
general, y cómo ha ampliado y profundizado su sobriedad. Tuvimos una participación bastante buena 
(¡tal vez fue la pizza!)  ¡Y algunos pueden estar probando las aguas!  
 
Hubo un esfuerzo grupal para organizar una cena de gratitud en Bishop el 11/12.  Tres grupos se 
unieron, y tuvimos una cena encantadora, alrededor de 45 o más personas.  Coincidió con la reunión 
mensual de oradores de Bishop Group, y nuestro orador fue Oscar, quien ahora vive en Ridgecrest.  Fue 
bueno verlo a él y a su familia nuevamente y tiene una historia poderosa para compartir.  Después de la 
cena dimos la vuelta a la habitación y compartimos lo que estamos agradecidos....¡Lo primero de MI lista 
es la sobriedad!  
 
Estamos comenzando nuestro proceso de elecciones para el Distrito, así como todas nuestras reuniones, 
¡así que espero que veamos algunas caras nuevas!  
 
Gracias por dejarme servir, esto ha sido toda una experiencia estos últimos dos años.  ¡Gracias a todos 
por ayudarme en el camino!  ¡Nos emos en Tonopah! 
 
Distrito 10a (Joe H.): 
El Distrito 10A está bien. Estamos presidiendo la mayoría de nuestros horarios de reunión, y la gente 
está apareciendo. 

Tuvimos nuestra cena de gratitud el 19 de noviembre en el Salón de Veteranos de Guerras Extranjeras 
de Elko. Alrededor de 75 personas hambrientas se presentaron.  Todos fueron alimentados con muchas 
sobras. 

También elegimos a una miembro del Comité de Distrito nueva, Laurie B., que me reemplazará el 1 de 
enero.  Desafortunadamente, ella cayó enferma, así que extenderé mi posición hasta que ella pueda 
hacerse cargo. 

Nuestro orador era de Nampa, ID, llamado Terri-Lee. Tenían un mensaje realmente bueno.  

Este es mi último informe como miembro del Comité de Distrito, y quiero agradecerles por permitirme 
servir. 

Distrito 10b (Inactivo). 
 
Distrito 12 (Debbie S. - Interino):  
Durante este tiempo de rotación dentro y fuera de nuestras diversas posiciones, encontré este párrafo 
en el folleto "El Grupo AA" apropiado:  



Tradicionalmente, la rotación asegura que las tareas del grupo, al igual que casi todas las 
demás cosas de AA, se compartan entre todos… 

Puede ser difícil salir de un puesto AA que le gusta. Si ha estado haciendo un buen trabajo, 
si no le parece que haya otra persona dispuesta o que tenga la capacidad o el tiempo para 
hacerlo, y si sus amigos son del mismo parecer, puede que sea aún más penoso. No 
obstante, puede representar un progreso real en la madurez, un paso hacia la humildad 
que es, para mucha gente, la esencia espiritual del anonimato… 

La rotación contribuye a traernos recompensas espirituales más duraderas que la fama 
pudiera ser. Sin estar en juego ningún “estatus” AA, no tenemos que entrar en 
competencia por los títulos ni las alabanzas tenemos la perfecta libertad de servir según 
se necesite que lo hagamos. 

p. 30 de https://www.aa.org/sites/default/files/literature/assets/sp-16_theaagroup.pdf  

El segundo sábado de noviembre, celebramos nuestra reunión de negocios del Distrito 12 donde 
votamos a Cathy C. como nuestra miembro del Comité del distrito nueva. ¡El Distrito 12 no se 
oscurecerá! 

Distrito 14 (Terri M.):  
El Distrito 14 cubre North Lake Tahoe y Truckee.  

Ha sido un honor haber servido como miembro del Comité de Distrito 14 durante los últimos 3.25 años. 
Confío en que mi miembro del Comité de distrito alternativo (Mike M.), hará un trabajo fabuloso 
facilitando nuestras reuniones del distrito. Hemos comenzado un comité de actividades y pronto 
haremos reuniones de oradores de postres y realizaremos talleres. Nuestro Incline Group 1 está 
organizando una fiesta navideña que será el próximo jueves a las 5:00 pm el  8 de diciembre. Está en la 
Iglesia del Pueblo, que se encuentra en 736 McCourry Blvd., Incline Village, NV 89451. 

Gracias por permitirme servir. Mucho amor. 

Distrito 16 (Pat B.): 
Las elecciones de oficiales del Distrito 16 para el Panel 73 tuvieron lugar durante nuestra reunión de 
noviembre. Andrea B. fue elegida como el miembro del Comité de Distrito nuevo y Dave H. es el 
Miembro del Comité de Distrito alternativo. También se eligió un nuevo Tesorero de Distrito. Cuatro 
puestos de oficiales siguen vacantes. 

En agosto, el Distrito organizó un taller titulado "AA Más Allá del Grupo Base.” Este fue un evento 
cooperativo con el Intergrupo de Nevada del norte. Los temas de presentación del cuadro de servicios 
generales incluyeron "¿Qué es el cuadro de servicios generales?", "¿Por qué debería estar interesado mi 
grupo local?", y "¿Cómo me involucro?" En las presentaciones de los intergrupos se esbozaron las partes 
de la organización de servicios intergrupales que cooperan en las funciones del cuadro de servicios 
generales. 

El 35º evento anual de Navidad del Distrito 16 se llevará a cabo el sábado 17 de diciembre desde el 
mediodía hasta las 5 p.m. El evento navideño es la combinación de un evento de servicio y una fiesta 
navideña. Habrá una presentación de panel sobre el tema de la Conferencia de Servicios Generales de 
este año "A.A. Llega a la mayoría de edad 2.0: Unidos en amor y servicio. " Habrá una reunión de 



oradores. Habrá una cena de pavo en toda regla. Habrá diversión, compañerismo y una rifa 
espectacular.  Los miembros de la familia son bienvenidos. Estaremos en un nuevo lugar este año, el 
American Legion Hall en Sparks. Hay volantes sobre la mesa. Esperamos ver a muchos de ustedes allí. 

¡Ha sido un placer servir a la Comunidad durante los últimos dos años! 

Distrito 18 (Inactivo) 
 
Distrito 20 (Jodie G., leído por John, Miembro del Comité de Distrito Alternativo): 
El 9 de diciembre es la fiesta de Navidad.  Ha sido muy concurrido, tendremos una banda en vivo y está 
abierto a todas las becas.  Queremos volver a unir a las personas después de COVID-19. 
 
He estado haciendo servicio durante muchos años.  Seré el miembro del Comité de Distrito y tendré que 
aprender a comunicarme con otros grupos.   
 
Tendremos talleres, y un campamento cada año, y la fiesta de Navidad.  Estamos llegando a cada 
Comunidad de AA; Todos son tan diferentes.  Es muy divertido.  Amo a todos aquí porque todos tienen 
el error del servicio. 
 
Distrito 22 (Luis): 
El Distrito 22 finalmente ha formado su nuevo comité de servicio.  Estará en servicio  durante los 
próximos dos años durante el panel 73.  Me gustaría dar las gracias a Carlos.   El nuevo comité 
continuará reuniéndose en la Oficina Central en Reno,  y los nuevos tiempos y días serán discutidos por 
el nuevo comité.   Continuaré sirviendo como secretario para el próximo comité sobre el Distrito 22. 

El Distrito 22 desea agradecerles a todos por su actitud acogedora y la inclusión que el servicio tiene en 
nuestra Área 42. 

Informes de la Presidencia 
Accesibilidades/Comunidades remotas (Dan M.): No presente, no hay informe. 
 
Cooperación con la comunidad profesional (Jodie G.):  No presente, no hay informe. 
 
Correcciones/Uniendo las Orillas (Joe H.): 
Estamos casi en la línea de meta al comenzar las reuniones en el Centro Correccional de Lovelock. 
Parece que cada vez que llegamos aquí, mueven la línea de gol. Con suerte, pronto me reuniré cara a 
cara con el Alcaide Asociado para encontrar salas adicionales para tener reuniones.  Ella necesita una 
reunión en los tres patios de la prisión y los quiere el mismo día. Esto debería ser una aventura. 

El otro proyecto en el que he estado trabajando es "El Centro de Capacitación Juvenil de Nevada" en 
Elko. Tenemos cuatro voluntarios con todos los documentos, huellas dactilares, etc. presentados y 
esperando la aprobación.  

Ambos proyectos son agencias estatales de Nevada que se ralentizan debido a la falta de personal. Con 
suerte, ambos estarán operativos en unos pocos meses.  Parece que he estado diciendo eso desde hace 
algún tiempo. Quería ponerlos en marcha antes de rotar, pero eso no sucederá. Ayudaré al nuevo 
Coordinador de Correcciones de NAGSC con la finalización de ellos si lo desean. 

Gracias por permitirme hacer este trabajo. 



Grapevine & La Viña (Elise F., leído por Erica P.): 
No tengo mucho que informar para este trimestre. Una nota importante que quería transmitir es que el 
libro de 12 pasos y 12 tradiciones de Grapevine cumple 70 años este año y Grapevine está buscando 
presentaciones sobre cómo este libro ha cambiado tu vida y enriquecido tu sobriedad. También se 
preguntan cuáles podrían ser sus pasajes favoritos y por qué. La fecha límite para la presentación es el 
15 de diciembre de 2022. Espero poder leer muchas historias del Área 42.  
 
Aunque saldré de este rol al final del año, continuaré alentando a las personas a enviar su experiencia, 
fuerza y esperanza a través de Grapevine en cada reunión a la que vaya. Ha sido un gran honor servir 
como su Representante de la vid del Área 42 durante este panel. 
 
Información pública (Rich B.):  
Felices Fiestas.  Me siento honrado de haber servido como Presidente del Comité de Información 
Pública del Área.  Gracias por todos los  que me ayudaron durante los últimos 18 meses.  
(Especialmente, Kevin E. y Joyce P.)  Gracias por permitirme servir a nivel del Área Norte.   

Tratamiento/Uniendo las Orillas (Ed L., no leído):  
Este informe es más bien un agradecimiento por toda la ayuda y el apoyo que he recibido en esta 
rotación. Primero, gracias, Lyle, por tener la fe en mí para asumir esta posición. Gracias, Ed S., por 
guiarme a través de todo al principio y por ser un buen amigo. Joe, me has enseñado lo fina que es 
realmente la línea entre el tratamiento y las correcciones y por ser un gran amigo. Don D., gracias por 
recordarnos a todos que tenemos otro grupo de miembros que pueden ser un gran activo para nosotros 
y nuestras posiciones. No puedo expresar lo útil que ha sido trabajar con Tammy y Heather del 
Intergrupo y los avances que hemos logrado después de COVID. Phil, gracias por invitarnos a Joe y a mí a 
su reunión de tratamiento y correcciones y sacar a la luz la necesidad de que todos nosotros nos 
acerquemos más allá de Reno. Erica, gracias por estar siempre al tanto de las cosas y el increíble trabajo 
que has hecho en la traducción.  

Paul todavía está buscando una silla de Tratamiento y Uniendo las Orillas, y trabajaré con quien tome 
esta posición para que la transición sea suave. Tengo muchas ganas de mi nuevo puesto en NAGSC 
porque Don D. hizo un trabajo increíble.  El cambio será perfecto. Para terminar, rezo para que todos 
tengan una gran temporada navideña y los mejores años.  

Tuyo en amor y servicio 

Coordinador de Miembros del Comité del Distrito (Lonnie M.):  
Asistí a la reunión de negocios del Distrito 22.  Estaban planeando una fiesta para celebrar un 
aniversario para una reunión que estaba celebrando 3 años. Iban a comer y bailar. Fue en noviembre. 
También expresaron su preocupación por la falta de literatura en español. 

A finales de noviembre tuvimos una reunión de zoom con todos los miembros del Comité del districto 
en el área 42 para discutir la transición a los nuevos miembros del Comité de Distrito y Representantes 
de Servicios Generales entrantes. Hablamos sobre ideas que ayudarían a los nuevos miembros del 
Comité de Distrito y a los Representantes de Servicios Generales, recordando que en la mayoría de los 
casos es la primera vez que un Representante de Servicios Generales ha estado en el cuadro de servicios 
generales. 



Quiero agradecer al área del norte 42 por permitirme ser el coordinador de los miembros del Comité de 
Distrito de esta rotación. 

Coordinador de los representantes de servicios generales (Jay S.): No presente, no informe. 
 
Enlace del Intergrupo del Norte de Nevada (Don D.):  
El Enlace Intergrupal del Norte de Nevada se reúne el primer martes del mes a las 6:30 en el Sparks 
Alano Club en un formato híbrido. Intergrupo es financieramente solvente y gracias a los Grupos del 
norte de Nevada por sus contribuciones. La lata rosa actualmente se encuentra dentro de una posición 
más prudente devolviéndola a sus niveles anteriores a COVID ahora que está saliendo más literatura.  
 
Los últimos meses han visto una ráfaga de actividad, ya que las reuniones ahora se están llevando a 
cabo en muchos de los Centros de Tratamiento en Reno una vez más, junto con algunas reuniones en la 
cárcel de Parr Boulevard.  
 
Además, los patrocinadores del evento principal del Intergrupo de Nevada han tenido éxito en hacer 
que los eventos sean más inclusivos para los miembros, así como en pedir a más grupos que participen 
para ayudar a que los eventos se lleven a cabo. Northern Nevada Intergroup también planea realizar 
talleres de Tradición / Servicio en las cuatro ubicaciones separadas de Reno, Carson City, Winnemucca y 
Susanville. Estos talleres se llevarán a cabo a lo largo del año 2023.  
 
Ha sido emocionante ver a los coordinadores de los comités correspondientes de NAGSC hablar y 
ofrecer apoyo a los coordinadores del intergrupo del norte de Nevada, así como tener a nuestra 
Delegada, Julie C., en Zoom hablando con el cuerpo.  Desde la perspectiva del Comité de Servicio, puedo 
decir que ha sido uno de los aspectos más destacados de mi tiempo como Enlace.  Gracias a aquellos 
que han hecho el esfuerzo de ir al Intergrupo del Norte de Nevada y comunicarse. Estoy agradecido 
cuando veo a estos dos cuerpos interactuar en ese nivel. Es lo que la declaración de Unidad abarca para 
mí: que el bienestar y el futuro de AA pertenecen a la unidad que representamos en todos los niveles.  
 
Quiero agradecer a Lyle y a este cuerpo por permitirme hacer esto para la rotación pasada. Me 
preocupo profundamente por estas dos entidades y creo que son partes vitales del entusiasmo que llevo 
a los demás sobre el servicio. Solo podía desear poder poner en una pequeña caja y entregar al recién 
llegado algunas de las piezas de esta experiencia que he tenido. Solo podría desear ayudar a otros a 
entender que un borracho como yo llega a tener una vida increíble que vale la pena vivir porque este 
servicio es parte de mi vida hoy. Solo puedo esperar haberles mostrado esto a ustedes, mis compañeros 
siervos, haciendo mi mejor esfuerzo mientras aprendí de lo que no hice tan bien para poder pasarlo al 
próximo siervo de confianza que tomé mi lugar. Como ni siquiera pagaré los intereses, y mucho menos 
el capital, sobre lo que los Doce Pasos han hecho por mí, nunca podré describir adecuadamente lo que 
recibo de ustedes y esta experiencia, excepto levantar la mano para decir que serviré a la NAGSC 
mientras esté disponible.  
 
Gracias siempre por permitirme servir a AA. 
 
Reno Nevada Young People in AA (RENVYPAA) (Natasha) y Northern Area Conference of Young People 
in AA (NACYPAA) (Sharlee) (leído por Erica P.):  
NACYPAA 2 va fuerte y tiene eventos cada mes.  Nuestro próximo evento es el 17 de diciembre  para 
nuestra subasta de Ugly Sweater Bingo y Charades Pretty Dessert Bake en el Veterans of Foreign War en 



Verdi de 5 a 10 pm y orador a las 7pm.  Tendremos dos oradores increíbles: uno YPAA y otro 
convencional.  Este evento está destinado a unirse la corriente principal de AA y YPAA.  Por favor, venga. 
 
Coordinador de Finanzas (Phil W.): 
Quiero informar que realmente no hicimos más negocios.   También quiero decir que, a partir del 1 de 
enero, la Área del Norte no se ocupará de sus propias finanzas. Todas las finanzas serán atendidas por el 
Área 42. La Área del Norte todavía necesitará financiamiento, pero eso se hará a través del Área 42, por 
lo que Grupos Bases debe recordar que el Área Norte necesita dinero, y ese dinero vendrá de la Área. 
Por favor, recuerde esto cuando usted y su Grupo estén armando su lista de distribución. La dirección 
del Área siempre será la misma y se puede encontrar en nuestro sitio web y en nuestro boletín. Esa 
dirección es Nevada Area 42, PO Box 70171, Las Vegas, Nevada, 89170–0171. 

Por favor haga sus cheques pagaderos al Tesoro del Área 42. 

Informes de oficiales 
Coordinador de NAGSC (Lyle C.):  
Me siento muy honrado de servir como coordinador de NAGSC. Quiero agradecerles a todos por su 
apoyo y amor durante los últimos 2 años en el Panel 71.  Todos los MCDs de NAGSC ayudaron mucho al 
proporcionar salas de reuniones y excelente comida con el Distrito 22 que siempre trajo tamales 
increíbles. Ciertamente creo que estamos volviendo más fuertes que nunca después del cierre.  El Área 
del Norte está liderando el camino con las reuniones híbridas que hacen posible una mayor 
disponibilidad para que cualquier persona asista a las reuniones de NAGSC.  Un agradecimiento especial 
a Julie C., la delegada del Área 42, por presentarse siempre al servicio.  

Bienvenidos a todos en el Panel 73. Gracias por permitirme continuar en el servicio general como su 
Coordinador entrante del Área 42 del Panel 73.  Espero con interés servir con nuestro nuevo panel.   

Gracias a todos por su servicio. 

Secretaria de la NAGSC (Erica P.):  
Este ha sido un gran compromiso desde la última reunión.  ¡Actualizar las directrices y toda la 
introducción y traducción de los informes de los anteriores delegados fue mucho trabajo!  Gracias por la 
paciencia de todos ustedes conmigo estos últimos meses.  Y gracias, Jim, por sustituirme hoy.  Esta ha 
sido una rotación llena de crecimiento para mí.  Estaba muy emocionado de volver al Área 42, ¡y salté 
directamente y me dolió!  Te agradezco por votarme y permitirme conocerlos a todos.  Fue increíble 
estar en la Cena de Gratitud hace unas semanas y conocer a muchas de las personas que asistieron 
debido al Servicio General.  También fue genial poder hablar en un panel con Dan M., Lisa I. y Taylor R. 
sobre mi experiencia con el Servicio General.   
 
Debido a un error de comunicación en la Asamblea de Área, no puse mi nombre para algunos de los 
puestos que pensé que tendría (¡y sí puse para uno que no quería!).  Estaré sin una posición para la 
próxima rotación, supongo.  Mentiría si no dijera que fue un poco agridulce.  Tengo la sensación de que 
no los dejaré solos. 
 
Podré apoyar a mi compañera Debbie en su aventura de ser un miembro de comité de distrito.  Todavía 
estaré por aquí.  Puedo tomarme el tiempo para reescribir las directrices y proponer eliminar NAGSC y 
SAGSC para que podamos tener un Área 42 cohesiva.  Ya veremos.  Puedo unirme al comité de YPAA 
para llevar NACYPAA a Reno.  Puedo levantar la mano para obtener más respuestas.  O tal vez haré algo 



de ayuda legal voluntaria en mi comunidad.   Definitivamente necesito hablar con mi patrocinador y mi 
pareja. 
 
Gracias por dejarme servirte durante 2 años y actuar como si fuera el jefe.  Los amo a todos. 
 
Registrador de NAGSC (Paul E.):  
Este será mi último informe oficial como registrador, aunque mi mandato no finaliza hasta el 31 de 
diciembre, ha sido un honor y un privilegio para mí servir en el Área. Avíseme si tiene algún cambio en 
los MCD o RSG, incluso si no se hacen cargo oficialmente hasta el 1 de enero. Tengo formularios aquí 
que puede completar o visitar el sitio web nevadaarea42.org, descargar el formulario y enviarmelo a 
registrar@nevadaarea42.org. Si tiene algún cambio después del primero del año, puede enviarlo a la 
misma dirección de correo electrónico y llegará al nuevo Registrador del Área 42. Gracias por 
permitirme server. 

Archivista de NAGSC (Debbie S.):  
Siendo este un puesto de servicio a término de cuatro años, espero servir, en esta capacidad, con todos 
ustedes hasta 2024. Algunos de ustedes están rotando de un puesto a otro, mientras que otros de 
ustedes son nuevos en el cuadro de servicios generales. Para aquellos de ustedes que son nuevos, 
tengan en cuenta que sus folletos de taller, actas de reuniones del Distrito, etc. ¡son valiosos! ¡Esa es tu 
historia! Inicie o agregue a sus propias carpetas de archivo. Tengo, en el almacenamiento del Área 42 
NAGSC, carpetas para cada uno de sus distritos. Esas carpetas contienen material que aquellos antes 
que usted han confiado a los Archivos para almacenar para referencia y disfrute futuros. Estoy 
disponible para ayudar con sus archivos, recibir sus archivos para su almacenamiento y llevar una 
pantalla de archivo a sus eventos estrictos. En los últimos dos años, he llevado exhibiciones a cuatro 
eventos del Distrito y uno al Festival de Primavera de Reno. Gracias de nuevo por su continua confianza 
con sus Archivos.   

Tesorera de Área (Laura J.):  
Quiero reiterar que, a partir del 1 de enero, estamos combinando nuestras tesorerías de Área en una 
sola.  Estaré en el puesto de Presidente de Finanzas del Área, así que todavía estaré cerca.  Todavía 
estamos financiando a nuestros miembros de NAGSC y presidentes permanentes, así que asegúrese de 
enviar su dinero al Área en lugar del Área Norte.  Animo a sus Grupos a reunirse y discutir el gráfico 
circular (página 13 de https://www.aa.org/sites/default/files/literature/F-3_selfsupport_0422.pdf).  Vea 
si tiene exceso de fondos en su gráfico y si desea cambiar la forma en que divide los fondos.  Si solía 
contribuir al Área y a NAGSC, lo aliento a que continúe así, pero ahora solo necesitará enviar su dinero al 
Área 42. 
 
Administrador del Sitio Web (Mike L.): 
Este es mi último informe como el administrador del sitio web del área. He estado sirviendo al Área 
como administrador del sitio web del Área durante los últimos cuatro años.  El servicio general me 
permitió quedarme en medio de la manada. He tenido el honor y el privilegio de servir como un 
importante conducto de comunicación de General Service para el Área 42.  El administrador del sitio 
web es una posición designada por el Delegado, y originalmente fui sacado del sombrero de cinco 
contendientes. Jake, nuestro nuevo delegado del panel 73, está finalizando su elección para el próximo 
administrador del sitio web y estoy emocionado de ayudar al próximo administrador del sitio web para 
una transición sin problemas.  



También he servido como Coordinador del Comité Ad Hoc del sitio web del área.  Nuestro sitio web es 
de tecnología antigua y necesita ser actualizado.  Primero, íbamos a publicar una encuesta.  
Necesitamos que responda para saber lo que el Área espera de nuestro sitio web.  Gracias, Erica, por 
poner el listón tan alto. Te doy por dejarme servir. 
 
Presidenta del Área 42 (Lisa I.): No presente, no hay informe. 
 
Delegado Alternativo (Jake S., leído por Erica P.): 
Estoy extremadamente agradecido de servir como el Delegado Suplente de Área 42. Servir como el 
Delegado Suplente durante los últimos 2 años fue la posición de servicio más educativa que he tenido. 
Aprendí mucho sobre Alcohólicos Anónimos y sobre cómo la conferencia toma decisiones para AA.  
 
Quiero agradecer especialmente a nuestra actual Delegada de Área, Julie, por todo su arduo trabajo y 
toda la ayuda que me ha brindado personalmente en los últimos 2 años.  
 
¡Me encanta Alcohólicos Anónimos! Estoy 100% seguro de que sin AA ya estaría muerto, o, al menos, 
ciertamente desearía estar muerto. Nunca quise estar sobrio. Vine a AA porque estaba en problemas. 
 
Una vez que escuché de qué se trataba su programa de recuperación, pensé que era una broma y estaba 
100% seguro de que nunca funcionaría para mí. Gracias a Dios fui golpeado a un estado de 
razonabilidad.  Me quedé el tiempo suficiente, tomé alguna dirección y me convertí en un miembro de 
esta comunidad.  
 
Tuve mucha suerte de convertirme en miembro de un grupo base que me puso a hacer el servicio de 
inmediato.  "Necesitamos a alguien que limpie la habitación durante los próximos 30 días.  ¡Jake lo 
hará!"  " Necesitamos a alguien que presida la reunión. ¡Jake lo hará!"  " Necesitamos a alguien que sea 
el RSG durante los próximos dos años. ¡Jake lo hará!" 
 
Cuando me di cuenta de que ser el RSG para mi grupo base significaba que dos veces al año tenía que 
pasar un fin de semana entero sentado en el Centro de Convenciones de Tonopah con un grupo de frikis 
de AA, bueno, digamos que me hizo erizar de antagonismo.  Maldije a mi grupo base durante todo el 
viaje de tres horas a Tonopah. No estuve sentado en el Centro de Convenciones de Tonopah durante 
más de dos horas antes de darme cuenta de que estas personas, estos frikis, estaban haciendo más para 
ayudar a los alcohólicos que todavía sufren que el 90% de las personas que había conocido hasta ese 
momento.   
 
Muchas personas aquí que han estado en servicio por un tiempo han escuchado esta historia antes. 
Pero hoy me doy cuenta de que la razón por la que estaba tan impresionado con lo que estaba 
sucediendo allí era por el trabajo que se estaba haciendo. El Coordinador de Área llamó al Coordinador 
de CCP que informó: “Fuimos aquí, fuimos allá, tuvimos una mesa de información aquí, y estamos 
trabajando en esto ...  Gracias.”  Llamaron al enlace de H&I que informaría: Estamos tomando reuniones 
aquí, estamos tomando reuniones allá, estamos trabajando para conseguir reuniones aquí, estamos 
buscando voluntarios para ir allí ...  Gracias.”  Llamaron a los MCDs que compartieron: “Estamos 
haciendo esto, estamos haciendo aquello, tenemos un taller en esta fecha, estamos buscando un enlace 
para hacer tal...”  
 



Era el trabajo. El trabajo de Alcohólicos Anónimos. El trabajo de un Comité de Servicios Generales.  
Asegurándose de que cuando cualquiera, dondequiera extiende su mano pidiendo ayuda, que la mano 
de A.A. estaría siempre allí.  
 
Me encanta Alcohólicos Anónimos. Una de las principales razones es que no tengo que explicarle a 
nadie en esta sala lo que es ser un esclavo del alcohol, ser un alcohólico sin esperanza. Tener que hacer 
lo que dice el alcohol y cuándo dice hacerlo. Y con toda la desmoralización lamentable e incomprensible 
que viene junto con eso.   
 
Para AA, COVID 19 fue una gran patada en el trasero. No sólo era imposible para la mayoría de nuestros 
comités hacer su trabajo, sino que también se convirtió literalmente ilegal. Una cosa buena que salió de 
este episodio fue que todos nos convertimos en expertos en reuniones virtuales. Ahora que las cosas 
están abiertas de nuevo, realmente espero que podamos volver a hacer todo el increíble trabajo por el 
que este comité es conocido.  
 
Y, al mismo tiempo, sin olvidar todas las grandes lecciones que aprendimos durante los cierres sobre el 
uso de estas plataformas virtuales para reunir al norte y al sur en comités, y para discutir y resumir los 
puntos de la agenda de la conferencia de servicios generales.  
 
En la Asamblea Otoñal de Área, tuve el honor y el privilegio de ser elegido el Delegado de Área 42 Panel 
73. Asistiré a la Conferencia de Servicios Generales durante los próximos dos años y haré todo lo que 
esté a mi alcance para llevar la conciencia grupal del Área 42 a la conferencia.  
 
Alguien me preguntó cómo iba a votar sobre cualquier punto concreto que figurara en la agenda. Les 
dije que iba a llevar la conciencia grupal de nuestra Área a la conferencia, y me dijeron que esa era una 
respuesta política. Sólo quiero dejar claro que no creo en absoluto que se trate de una respuesta 
política. Nunca ignoraría la conciencia del grupo del Área 42 para votar sobre un punto de la agenda 
para mí. Siento que es una responsabilidad sagrada para mí escuchar a tantos grupos como sea posible 
sobre tantos puntos como sea posible y llevar esa conciencia grupal del Área 42 a la Conferencia de 
Servicios Generales y que nunca es "como lo ve Jake".  Y rezo para poder hacer eso durante los próximos 
2 años.  
 
Alcohólicos Anónimos me ha salvado la vida y los Servicios Generales se ha convertido en una gran parte 
de mi programa de recuperación. Muchas gracias a todos por estar aquí hoy, muchas gracias a todos por 
salvarme la vida. Estoy muy emocionado, y espero con entusiasmo los próximos dos años de servicio 
juntos en el Área 42.  ¡¡La mejor Área del mundo!!  
 
¡¡Muchas gracias a todos, los amo a todos!! 
 
Newsletter (Alfredo): No hay informe. 
 
Anuncios  
Región del Pacífico de la Asamblea de Servicio de AA (PRAASA): 3, 4 y 5 de marzo. 
La Asamblea de Área en Tonopah será el 31 de marzo, 1 y 2 de abril. 
 
Paul E., Delegado Alternativo del Panel 73 entrante y Coordinador de NAGSC nombró nuevos 
coordinadors de comités permanentes y confirmó sus solicitudes  

• Accesibilidades/Comunidades remotas: Joe H. 



• Cooperación con la comunidad profesional: Terry M. 
• Instalaciones correccionales: Bigg J. 
• Coordinador de Representante de Servicios Generales: Pat S. 
• Grapevine y la Viña: Sober Sue H. 
• Enlace Intergrupal del Norte de Nevada: Ed L. 
• Información pública: Don D. 
• Tecnología: Michelle M. 
• Tratamiento/Uniendo las Orillas: Lonnie M. 
• Coordinador de Miembros del Comité de Distrito: Phil W. 

 
Área 42, Panel 73 Los coordinadores votaron unánimemente. 
 
Diana V. se ofreció como traductora lingüística.  El enlace de NACYPAA aún no se ha determinado. 
 
Paul pidió un voluntario para organizar la reunión de la Mesa Redonda de NAGSC en marzo de 2023.  El 
Distrito 4 se ofreció como voluntario. 

Cerca de finales de enero, Paul planea celebrar una reunión no oficial para dar la bienvenida a los 
nuevos Representantes de Servicios Generales, Miembros del Comité de Distrito, Oficiales y 
Coordinadores de Comités Permanentes. 

La Conferencia concluyó con la Declaración de Responsabilidad. 


